

光が丘ふれあいセンター 創立10周年記念式典

2月23日(木)光が丘公民館大会議室で開催された式典には、招待者80名が参列し、盛大に行われました。

開式の冒頭で「10年のあゆみ」がビデオで紹介されると、皆さん感慨深げに見入っていました。

平林代表理事の挨拶

コロナ感染の終息が見えない状況のもとで、開催時期と規模内容の検討を重ねて参りましたが祝賀会は行わず、人数を制限して式典だけの開催となりました。

創立の際に、多大なご尽力をいただいた方々、これまでのセンターの事業を振り返りながら、運営を献身的に支えてくださった皆さんに感謝いたします。



招待者を前に挨拶される平林代表理事

今後の運営について、地域の皆さんに更に愛し利用されるよう、安定的な運営に心がけていきます。

その後、来賓祝辞、来賓紹介、感謝状の贈呈が行われ閉式となりました。

参列された皆さんには、記念写真撮影の後、記念品と記念誌「10年のあゆみ」が贈られました。

春3月公民館まつり

陽光台公民館(4・5日)

光が丘公民館(11・12日)

陽光台公民館、光が丘公民館の両館ともコロナ禍を気遣いながらの開催となりました。

陽光台公民館では、1階で子ども作品展示、2階で写真、創作物の展示が行われました。

光が丘公民館では、大会議室でコース、踊り、芝居、小学生によるチャリティーデングなどの催し、玄関先では肉まんなどの販売、地区社協の「ガチャ」、モルックで賑わっていました。

ご寄贈 車椅子と松葉づえ

寄付者 大田 幸二郎 様 (青葉1丁目)

本会理事の大田接骨院の大田 幸一郎 様から車椅子と松葉づえをご寄贈いただきました。

利用希望の方々に有効に使わせていただきます。



光が丘公民館前で地区社協理事
お手製の「ガチャ」を設置
子ども達に人気がありました



両公民館で地区社協の活動の
写真展示を行いました

なかよし広場ではパークゴルフ、館内では書道、工作などの体験コーナーに沢山の方の挑戦する姿が見られました。

皆さんの創意工夫と熱意で新しい風が吹いてきたようです。

光が丘地区民生委員・

児童委員の追加委嘱

昨年12月1日に民生委員・児童委員の改選がありました。1〜3月に4名の方の追加委嘱がありました。○内は担当区

松木 美紀 (青葉1丁目8〜14)

清水 三千代 (光が丘2丁目1〜18)

池田 成江 (光が丘3丁目12〜30)

北村 章之 (陽光台3丁目1、2、9、16、20、21)

民生委員・児童委員

活動紹介パネル展

「令和5年度 民生委員・児童委員の日 活動週間」に併せて、光が丘民生委員・児童委員協議会の活動について紹介するパネル展を実施します。

この機会にぜひ地域の身近な相談相手でもある民生委員・児童委員の日頃の活動をご覧ください。

当日は、光が丘地域包括支援センターのPRも行います。

開催日時 令和5年5月23日(火)
午前10時〜午後3時(予定)

開催場所 陽光台公民館ロビー

お問い合わせ先 光が丘地区社会福祉協議会(光が丘地区民生委員・児童委員協議会事務局)

☎ 042-707-1332